

Neuenmarkt

Hundepower auf 4 Pfoten

Jeder Hund freut sich über Abwechslung in seinem Alltag. Aus diesem Grund organisiert der Neuenmarkter Verein "Hundepower auf 4 Pfoten" regelmäßig Wanderungen innerhalb der Umgebung, bei denen nicht nur die Vierbeiner, sondern vor allem auch die Menschen Oberfrankens kennenlernen können.

Die diesjährige Weihnachtswanderung bot dabei zwei Alternativen, jeweils startend im Kulmbacher Ortsteil Blaich an der sogenannten Sauermannskuh. Route I führte auf dem 14 Kilometer langen Baumgartner-Weg den Berg hinauf zum Flugplatz, über Neufang und Baumgarten Richtung Stadtsteinnach und über Aichig zurück nach Kulmbach. Alternativ konnte aber auch der nur vier Kilometer lange Frühlingshöhenweg durch die Sonnenteite und Pörbitsch zurück in die Blaich erwandert werden. Beide Gruppen trafen sich dann auf dem



Mensch und Hund hoch über Kulmbach.

Foto: red

Mönchshofgelände zum Besuch des dortigen Weihnachtsmarktes sowie zum anschließenden gemeinsamen Weihnachtsessen im Klosterkeller. Das durchweg sehr gute Verhalten der weit über 20 Hunde zeigte, wie

wichtig solche Aktionen für die Alltagstauglichkeit der Vierbeiner sind. Gut erzogene Hunde zeichnen sich vor allem dadurch aus, dass sie ungewohnten Situationen locker und entspannt gegenüber treten.

Hierzu ist es aber notwendig, sie von klein auf mit vielen unterschiedlichen Umweltreizen zu konfrontieren. Und mit diesem Ansatz wird es auch im neuen Jahr viele ähnliche Vereinsaktionen geben. red